

Amt für öffentliche Ordnung  
Behörde/Abteilung: Polizeiabteilung  
Name: Herr Gerspach

## Stellungnahme

Bau- und Umweltausschuss am 13.01.2022, Vorschlag Stadträtin Fr. Dr. Paulsen-Zenke

Der Vorschlag den Glascontainer in der Basler Straße zu drehen wird von der Grundstücksabteilung geprüft werden. Zu bedenken ist, dass die Container bei der Zufahrt zur Firma Rhenus steht und von Lkw's befahren wird. Durch das Drehen könnte eine Gefährdung der Benutzer entstehen.

Bau- und Umweltausschuss am 13.01.2022, Stadtrat Glück: Vermüllung im Fecampring

Die Stadt Rheinfelden stellt öffentlichen Raum zur Verfügung, damit Glas fachgerecht entsorgt und Altkleider gesammelt werden kann. An den Aufstellorten kommt es immer wieder zu Ablagerung von Müll. Die Grundstücksabteilung hat deshalb u.a. mit dem Landratsamt Lörrach vertraglich festgelegt, dass die unmittelbare Umgebung der Container durch die Aufstellfirmen gereinigt werden.

Die betroffenen Stellen werden regelmäßig vom Kommunalen Ordnungsdienst befahren. Bei Auffinden von illegalem Müll wird dieser auf einen Adressaten durchsucht. Können entsprechende Beweismittel gesichert werden, wird ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Eine Versagung die Container aufzustellen würde das Problem verlagern. Dies wurde uns gezeigt, als während der Corona-Pandemie die Altkleidercontainer entfernt wurden. An den verbliebenen Standorten hatte sich das Problem der Ablagerung von Müll etc. verschärft.

Stadt Rheinfelden (Baden)

Rheinfelden (Baden), den 29.04.2022



(Gerspach)